

# JORGE MEADE OCARANZA

Egresado de Universidad Autónoma del Estado de Morelos. Militante activo del PRI

Mi origen político parte desde el liderazgo estudiantil en la Preparatoria nocturna de Cuernavaca. Fue una época de formación; me marcó para siempre.

Dentro de la participación política de mi generación y con tan solo 22 años, el PRI me honró en hacerme su candidato y posteriormente Diputado al Congreso de Morelos, lo que me permitió comprender el alcance de los retos y los propósitos.

Un joven sin compromisos caminará a la deriva y será fuertemente influenciable; debe con su rebeldía natural, ser un generador de cambios, innovador y transformador.

Dentro de la Administración Pública tuve la oportunidad de desempeñarme como Director de Delegaciones del CREA, sensibilizándome sobre la atención que requiere la juventud de México. Esa es una asignatura pendiente de nuestros gobiernos, que urge atender.

Fue de gran satisfacción conocer y colaborar con personajes de México: Francisco Ruíz Masieu en INFONAVIT, Alejandro Carrillo Castro en el ISSSTE, José Ramón Martell en el CREA y Enrique Jackson Ramírez a través de tareas legislativas.

La Administración y el Servicio Público constituyen un marco de referencia que el político debe tener para evaluarse sobre la madurez de su formación, que le permitirá ser un buen Gobernante y funcionario público.

Fui Delegado Federal de INFONAVIT en el Estado de Morelos. Colaboré en el ISSSTE y CORET.

Me desempeñé como Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas del Gobierno del Estado, con Jorge Morales Barud.

El PRI es una Institución formadora de políticos y gobernantes.

En el Comité Ejecutivo Nacional del PRI colaboré con los Presidentes, Gustavo Carbajal Moreno, Javier García Paniagua, María de los Ángeles Moreno, Roberto Madrazo Pintado, Humberto Roque Villanueva, Mariano Palacios Alcocer, Luis Donaldo Colosio Murrieta y Beatriz Paredes Rangel.

Me desempeñé también como Delegado Regional, Sub Secretario de Organización, Coordinador de Giras de la Presidencia y Delegado del CEN en los Estados de Guanajuato, Baja California Sur, Guerrero, Michoacán, México, Durango, entre otras comisiones.

He dirigido al Comité Directivo Estatal en Morelos como Presidente y Secretario General. Participé con gran decisión como Líder Juvenil, Seccional, Dirigente de Sector, así como Consejero Político Nacional, Estatal y Municipal. Tuve la fortuna de colaborar en la renovación democrática interna del partido y en la integración del primer Consejo Político Nacional y Estatal, al lado de Luis Donaldo Colosio.

Fui Diputado Federal por Mayoría, en el Primer Distrito Electoral de Cuernavaca y Candidato al Senado de la República. Mi paso por la Legislatura Federal amplió la visión sobre el país que somos y lo que tenemos. Hay que trabajar con más energía y coraje nacional.

La academia juega un papel muy importante en mi vida personal. Soy egresado de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos, de la cual fui catedrático, alternando el dictar conferencias a nivel de estudios superiores, especialmente en los temas sobre la formación y conceptualización de la "Operación Política".

Miembro fundador del INAP Morelos y Presidente del Colegio de Licenciados en Administración (CONLA Morelos).

Reconozco la importancia del respeto y la defensa de los Derechos Humanos. En ese ejercicio fuí enlace ante la Comisión Nacional, por parte del Senado de la República.

Son muchos años en contacto directo con grupos sociales de distinto orden. Es a través de la "Fundación Morelos", Asociación Civil de la cual soy presidente fundador, que enfrentamos la realidad social, transformándola en causas sociales.

@jorge\_meade

<https://www.facebook.com/jorgemeadeocaranza>

[www.jorgemeade.org](http://www.jorgemeade.org)